

## La biblioteca de Ermua establece su horario de verano

La biblioteca municipal de Ermua ha establecido su horario de verano, que mantiene sus servicios habituales. Del 1 al 13 de julio, las instalaciones se abrirán de 9 a 14 horas y de 17 a 20 horas, de lunes a viernes.

Los sábados y domingos, la apertura será de 10 a 14 horas y de 16 a 20 horas. Desde el sábado 14 de julio, coincidiendo con el comienzo oficial de las fiestas de Santiago, hasta el 31 de agosto, este servicio municipal tendrá horario de mañana, de lunes a viernes, de 9 a 14.30 horas. Los sábados y domingos permanecerá cerrada durante el mes de agosto. Durante este período seguirá ofreciendo los servicios de préstamo de libros y audiovisuales, salas de lectura de revistas y prensa diaria y préstamo de ordenadores portátiles en su sala.

Este cambio prácticamente ha coincidido con la segunda entrega de premios a megalectores/as, que tuvo lugar a finales de junio en Lobiano.

Esta actividad de promoción de la lectura se puso en marcha a primeros de año y premió a los jóvenes de entre 6 y 16 años que leyeron un mínimo de libros al trimestre.

Para justificar la lectura, tuvieron que cumplimentar una ficha en una agenda que se les entregó a comienzos de año.

Al llegar al mínimo estipulado, se les obsequia con un vale que posteriormente canjean por premios.

Con esta iniciativa, la biblioteca municipal de Ermua fomenta la lectura y desarrolla habilidades autónomas en la búsqueda de lecturas de la biblioteca y además premia a quienes disfrutan leyendo.